

5 Legislator Gen Z Terpilih di DPR: Ini Profil dan Harta Kekayaan Mereka

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 06/10/2024



ORINews.id – Komposisi Dewan Perwakilan Rakyat ([DPR](#)) RI periode 2024-2029 diramaikan oleh kehadiran sejumlah anggota legislatif dari Generasi Z (Gen Z), salah satunya adalah Diah Pikatan Orissa Putri Haprani atau [Pinka Haprani](#).

Pinka, yang merupakan putri dari Ketua DPR RI Puan Maharani sekaligus cucu dari Ketua Umum PDIP Megawati Soekarnoputri, menjadi sorotan publik sebagai salah satu politisi muda yang baru dilantik pada 1 Oktober 2024 lalu.

Sebagai bagian dari Gen Z, Pinka yang lahir pada 8 Desember 1998, menegaskan dirinya tidak mengalami kesulitan untuk bergaul dengan para senior di parlemen.

“Kita sama semua, mau beda partai mau beda jarak umur itu harus tetap dekat dong kalau kenal. Kalau nggak, nanti kenalan dulu,” kata Pinka.

Pinka, yang mewakili daerah pemilihan Jawa Tengah IV, membawa nama besar keluarganya sebagai cicit dari Proklamator Republik Indonesia, Ir. Soekarno. Meski usianya belum genap 26 tahun, ia siap memperlihatkan kemampuan generasi muda di kancah

politik nasional.

Selain Pinka, ada beberapa politisi muda lainnya yang juga terpilih menjadi anggota DPR RI. Berikut lima legislator termuda Gen Z periode 2024-2029 beserta latar belakang dan harta kekayaan mereka:

1. Annisa Maharani Alzahra Mahesa (23 Tahun)

Tahun ini, untuk pertama kalinya anggota DPR termuda baru berusia 23 tahun, 2 bulan, dan 15 hari saat dilantik, yakni Annisa Maharani Alzahra Mahesa.

Sebelumnya, rekor anggota DPR termuda dipegang oleh Hillary Brigitta Lasut yang dilantik pada usia 23 tahun, 4 bulan, dan 8 hari. Sementara itu, Ade Rezki menjadi anggota DPR di usia 25 tahun pada periode 2014-2019.

Lahir pada 17 Juli 2001 dan masuk golongan Generasi Z (Gen Z), Annisa Mahesa memecahkan rekor sebagai anggota DPR termuda. "Just do it, kita harus jadi agent of change.

Itu bukan janji main-main, apalagi sebagai generasi muda ya. Mungkin orang memandang sebelah mata, nggak apa-apa, kita buktikan," ujar Annisa dalam sebuah wawancara, Minggu (6/10/2024).

Annisa mewakili daerah pemilihan (dapil) Banten II dan berhasil lolos ke Senayan dengan mengantongi 122.470 suara pada [Pemilu 2024](#).

Sebagai putri dari Desmond J Mahesa, seorang aktivis reformasi dan politisi senior Partai Gerindra yang telah wafat, Annisa membawa warisan keluarga dalam dunia [Politik](#). Annisa yang akrab dipanggil Icha, memiliki dua gelar sarjana di bidang manajemen, satu dari Universitas Indonesia dan satu lagi dari University of Melbourne.

Berdasarkan data dari situs elhkpn.[KPK](http://KPK.go.id).go.id, total kekayaan Annisa mencapai Rp5,87 miliar.

Dalam karirnya, Annisa pernah bekerja sebagai Internship Coordinator di Melbourne dan Social Media Manager di sebuah restoran Betawi Peranakan.

2. Muhammad Rohid (24 Tahun)

Muhammad Rohid, politisi muda dari Partai Gerindra, mengikuti jejak Annisa sebagai anggota DPR dari Gen Z.

Ia terpilih dari dapil Riau II dengan perolehan suara sebanyak 55.219 pada Pemilu 2024.

Lahir pada 17 November 1999, Rohid berasal dari keluarga politikus, dengan ayahnya, Muhammad Nasir, pernah menjadi anggota DPR periode 2019-2024.

Rohid menggantikan ayahnya yang maju sebagai calon Gubernur Riau dalam Pilkada Serentak 2024.

Kakaknya, Muhammad Rahul, juga menjadi anggota DPR untuk periode 2024-2029. Rohid tercatat memiliki kekayaan senilai Rp6,6 miliar dan beberapa mobil mewah, di antaranya Lexus LX 600 seharga Rp3,5 miliar.

3. Cindy Monica Salsabila Setiawan (24 Tahun)

Cindy Monica Salsabila Setiawan, anggota Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) Sumatera Barat, maju sebagai anggota DPR dari dapil Sumbar II dan berhasil mendapatkan 97.677 suara.

Cindy, seorang politisi Partai [NasDem](#), dikenal sebagai tokoh muda yang aktif di berbagai organisasi.

Di luar politik, Cindy menyelesaikan kuliahnya dalam 3,5 tahun

dan pernah bergabung dalam Tim Riset Tourism Marketing.

Dia juga merupakan penerima penghargaan Asia Women Leader Award. Dalam dunia bisnis, Cindy memiliki portofolio di berbagai sektor, mulai dari perikanan hingga properti.

4. Andi Amar Ma'ruf Sulaiman (25 Tahun)

Andi Amar Ma'ruf Sulaiman, lahir pada 13 November 1998, adalah politisi muda dari Sulawesi Selatan dan anak dari Menteri Pertanian, Andi Amran Sulaiman. Ia terpilih sebagai anggota DPR dari dapil Sulawesi Selatan II dengan 187.919 suara.

Selain berkarier di politik, Andi Amar juga dikenal sebagai pengusaha sukses dengan beberapa posisi strategis di berbagai perusahaan.

Salah satu momen yang paling menyita perhatian publik adalah saat Andi Amar menikahi Ihsani Nurul Izzah pada 3 September 2023.

Mahar pernikahannya mencapai Rp10 miliar, yang terdiri dari uang panaik, emas, rumah, mobil Alphard, dan perhiasan berlian, menjadikannya perbincangan hangat di masyarakat Bugis.

5. Pinka Haprani (25 Tahun)

Diah Pikatan Orissa Putri Haprani, atau lebih dikenal dengan nama Pinka Haprani, terpilih sebagai anggota DPR dari dapil Jawa Tengah IV.

Pinka, cucu dari Megawati Soekarnoputri, melaporkan kekayaannya kepada Komisi Pemberantasan Korupsi pada 10 September lalu.

Berdasarkan laporan tersebut, total kekayaan Pinka mencapai Rp38,07 miliar, yang terdiri dari aset properti di Jakarta dan Gianyar serta simpanan tunai senilai Rp3,05 miliar.

Demikian kelima politisi Gen Z yang bakal menunjukkan bahwa generasinya siap bersaing di dunia politik Indonesia.

Dengan berbagai latar belakang, dari akademisi hingga pengusaha, akankah mereka membawa harapan baru untuk perubahan yang lebih baik? Publik tentu akan terus mengamati kinerja mereka dari luar Parlemen